

しあわせ6月号



平成29年6月15日 発行
 鳴門市大麻町 検 しあわせの里
 編集担当者 柴田 恵介

芋掘り交流



5月29日、板東ゆたか保育園の園児さん24名をお迎えし、芋掘り交流会を行いました。当日は天候も良く、土の中から出てくる大小様々なジャガイモに皆さん大歓声でした。最後は利用者の方、園児の皆さんと一緒に仲良く記念撮影。掘ったジャガイモは、お土産に沢山持って帰ってもらいました。



板東小学校運動会



5月27日、板東小学校運動会に招待していただきました。好天に恵まれて絶好の運動会日和でした。幼稚園から6年生までの児童たちが赤白に分かれて練習の成果を披露し、精一杯頑張っている姿が印象的でした。参加した利用者の方は、招待競技「宝つり」に出場し、お菓子をつり上げ楽しいひとときを過ごすことができました。板東幼稚園・小学校の皆さん、ありがとうございました。

四国大学 音楽科実習&



鳴門教育大学 介護等体験



6月5日～6月9日の5日間、四国大学音楽科の学生さん8名の実習と鳴門教育大学の学生さん1名の介護等体験が行われました。

利用者の方と一緒にそれぞれの活動場で作業をしたり、居室で余暇時間を過ごしたりと楽しく交流することができました。

音楽セッションでは、歌に合わせて体を動かしたり、楽器演奏を体験させてもらうなど、素敵な時間を過ごしました。学生さんによる演奏会も催され、美しい音色や歌声に、皆うっとりとしながら耳を傾けていました。実習生の皆さん、本当にありがとうございました。

鳴門市チャレンジデー



5月31日、鳴門市チャレンジデーに参加しました。「一日15分以上運動をしましょう」という目標に利用者の方は、ラジオ体操、園外歩行、近隣のゴミ拾い等に取り組み、気持ちよく体を動かしました。

しあわせの里苦情解決体制について

苦情解決責任者 原田 利広 (しあわせの里施設長)
 苦情受付担当者 石川 敏子 (しあわせの里次長)
 第三者委員 磯部 久子 (しあわせの里福祉社会監事)
 第三者委員 好岡 繁 (しあわせの里福祉社会監事)

H28年度は、利用者の方や家族等からの苦情はありませんが、利用者の方と家族から日常生活上の相談や要望が数件あり、これに迅速かつ適切に対応しました。

お知らせ

夏期帰省について

8月10日(木)(帰省日)～8月16日(水)(帰園日)となっております。次回7月14日の家族会にてお知らせください。

しあわせ日誌

5/17 (水) 巡回図書	5/31 (水) 鳴門市チャレンジデー
5/18 (木) } 鳴門市文化展(絵画)	6/ 5 (月) } 四国大学 音楽科実習
~21 (日) }	~9 (金) } 鳴門教育大学 介護等体験
5/20 (土) ノービックスポーツ大会	6/ 6 (火) エクササイズ
5/25 (木) 法人理事会	6/ 8 (木) 協力医検診
5/27 (土) 板東小学校運動会 招待	6/13 (火) 法人評議員会・法人理事会
5/29 (月) ゆたか保育園とのお芋掘り	6/14 (水) 巡回図書
5/29 (月) } 鳴門教育大学 介護等体験	6/15 (木) 家族会
~6/2(金) }	

今後の予定

6/19 (木) 避難訓練	6/29 (木) } キャンプ(月見ヶ丘)
6/22 (木) 健康診断	~30 (金) }
6/27 (火) サークス観覧	7/ 4 (火) エクササイズ
6/28 (水) 眼科検診	7/ 6 (木) 耳鼻科検診
	7/14 (金) 家族会